

EN EL OJO DE LA TORMENTA

Victor Navarro¹

Dentro de la terrible tormenta de la vida, un ser se encuentra dispuesto a adentrarse en el tornado lleno de escombros. Este ser, al igual que muchos (Incluso tú) se bate valerosamente cual Don Quijote, armado con las armas intrínsecas para este desafío, la mente y virtud.

Le he encontrado cierto gusto a estas armas... A ver las cosas con el mismo fin per sé, pues hasta la más jugosa victoria o la derrota más miserable comparten el fin de brindarte lo mismo, una pieza de aprendizaje para tí independientemente de su medida. Es ese "Amor Fati" que se desarrolla lo que le permite a este individuo poder entrar en el ojo del huracán sin mayor temor, esto no significa que deba tirarse de cabeza a todo sin importarle nada, la vida a veces se trata de tomar riesgos o tomar decisiones en las situaciones donde el miedo, la duda o la inquietud sea tan grande como la ganancia y aun así, la mezcla entre la cautela adecuada para trazar un camino firme junto al Amor al destino prudente para aquellos saltos de dificultad superable.

Dicen que el hombre que entra al infierno no es el mismo hombre que sale y es cierto la gran mayoría de veces, pero... ¿Necesariamente es eso malo?

¹ Estudiante UniLibre Cartagena. Correo electrónico: victorm-navarroc@unilibre.edu.co